

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Setelah dilakukan asuhan kebidanan stimulasi deteksi dan intervensi dini tumbuh kembang anak pada An. A usia 37 bulan dengan perkembangan motorik kasar meragukan, maka penulis dapat mengambil kesimpulan, yaitu: Di dapatkan hasil keluhan utama yang dialami, yaitu anak belum bisa melompat dengan kedua kakinya secara bersamaan dan juga belum bisa melempar bola tenis secara lurus ke arah dada kita. Dari pemeriksaan tanda-tanda vital ditemukan hasil BB : 13 kg, TB : 97 cm, LK : 48 cm dan hasil pemeriksaan perkembangan dengan KPSP di temukan hasil dengan jumlah 8 score yaitu meragukan pada aspek motorik kasar.

Perkembangan motorik kasar meragukan yang dialami anak disebabkan oleh faktor stimulasi dan pola asuh orang tua. Asuhan kebidanan yang sudah dilakukan kepada An. A adalah memberikan stimulasi yaitu mengajarkan anak cara melompat dengan kedua kakinya secara bersamaan dan mengajarkan anak cara melempar bola tenis lurus ke arah dada kita, mengedukasi orang tua cara pola asuh orang tua yang tepat untuk mengejar keterlambatan perkembangan yang dialami anak serta menganjurkan kepada ibu untuk membawa anaknya ke posyandu rutin setiap bulannya.

Pelaksanaan yang dilakukan adalah melakukan kunjungan rumah sebanyak 4x dan dicatat dalam catatan perkembangan dimulai dari tanggal 24 Maret 2024 sampai dengan 06 April 2024. Pada kunjungan rumah, dilakukan pemeriksaan tanda-tanda vital, memberikan konseling sesuai keluhan dan kebutuhan anak, serta dilakukan stimulasi dan cara pola asuh orang tua yang tepat untuk mengejar keterlambatan perkembangan yang dialami anak.

Setelah dilakukan kunjungan sebanyak 4x dengan pemberian stimulasi dan cara pola asuh orang tua yang tepat dan sudah terjadi perubahan pada perkembangan anak yaitu anak sudah bisa melompat dengan kedua kakinya secara bersamaan dan anak sudah bisa melempar bola tenis lurus ke arah dada kita sehingga didapatkan hasil dari pemeriksaan KPSP yaitu jawaban "Ya" : 10.

B. Saran

Berdasarkan simpulan diatas, maka penulis dapat memberikan masukan anantara lain

1. Bagi TPMB Essy Novia

Agar dapat menginformasikan pelayanan kesehatan, menginformasikan terhadap orangtua anak yang mengalami masalah meragukan terutama pada aspek motorik kasar untuk terus melakukan stimulasi yang sesuai dengan usia anaknya.

2. Bagi Institusi Pendidikan Prodi D3 Kebidanan Metro

Agar laporan tugas akhir ini bisa menjadi bahan bacaan atau referensi bagi Politeknik Kesehatan Tanjung Karang Program Studi Kebidanan Metro khususnya yang berkaitan dengan asuhan kebidanan tumbuh kembang meragukan pada aspek motorik kasar. Serta diharapkan mahasiswa dapat mengaplikasikan asuhan yang bermutu dan berkualitas pada masyarakat.